



BUAP

Directora del IFUAP recibe Premio Municipal Natalia Serdán 2019



La Dra. María Eugenia Mendoza Álvarez, directora de Instituto de Física, fue galardonada con el **- PREMIO MUNICIPAL NATALIA SERDÁN – edición 2019**. La distinción fue otorgada por el Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, en reconocimiento a la sobresaliente contribución y defensa por los derechos humanos de la mujer e igualdad de género en el Estado de Puebla.

¡Muchas felicidades!

Nota: <http://www.sexenio.com.mx/aplicaciones/articulo/default.aspx?Id=271275>